

MAI 1961

Canton de 1961

# L' EVEIL DU QUARTIER NEUF

Bulletin de la Cellule M. AUBIN du P.C.F.

## APRES L' ECHEC DES FASCISTES

Les généraux et les officiers fascistes d'Algérie ont dû reculer devant la volonté unanime du Peuple Français; la légion étrangère, composée surtout d'anciens S.S. et de nazis hongrois, a été obligée de renoncer à son projet de prise du pouvoir en France.

Certes, il faut châtier les émeutiers, mais il faut, aussi, rechercher les raisons qui ont rendu possible la tentative d'ALGER afin que de tels faits ne puissent plus se renouveler; n'oublions pas qu'il y a eu des victimes, des morts.

Le principal responsable, c'est le Général DE GAULLE lui-même et la clique qui l'entoure, des U.N.R. au dirigeant socialiste Guy MOLLET, en passant par le M.R.P.

Le gouvernement gaulliste a laissé les comploteurs préparer tranquillement leur action; on a retrouvé à la tête de la rébellion d'ALGER tous les acquittés du "procès des Barricades" et leurs témoins "à décharge". Ils ont opéré presque au grand jour et, au lieu de les en empêcher, le gouvernement se contentait d'interdire... les manifestations de protestations des démocrates.

Quand

les attentats au plastic se sont multipliés, le gouvernement n'a rien fait de sérieux pour trouver et arrêter les coupables; il a, même, essayé de dissimuler certains attentats, comme celui qui a eu lieu contre le Palais Bourbon; quand le Maire d'EVIAN a été lâchement assassiné, DE GAULLE n'a pas eu une parole à son sujet, et le gouvernement ne s'est même pas fait représenter aux obsèques.

.../...

Lorsque l'émeute a éclaté, DE GAULLE et ses ministres se sont contentés de faire des phrases grandiloquentes; il a refusé d'armer le Peuple. Mieux, on a vu le Premier Ministre DEBRE inviter les hommes et les femmes à se rendre sans armes au-devant des anciens nazis allemands et des fascistes hongrois, C'était de la folie, pour ne pas dire plus.

Tous les démocrates de FRANCE doivent donc rester vigilants et veiller EUX-MEMES dans l'unité à empêcher tout renouvellement, de la tentative d'avril; seul un retour à une véritable démocratie rénovée pourra permettre d'écartier tout danger; il faut, aussi, imposer une PAIX NEGOCIEE RAPIDE EN ALGERIE, car c'est

la guerre d'Algérie, cette guerre "imbécile et sans issue" qui sert de base à tous les troubles. Enfin, il est certain que le gouvernement gaulliste va prendre prétexte des événements pour essayer d'étouffer les mouvements de revendications des Travailleurs, pour ne pas augmenter les salaires des ouvriers, les traitements des fonctionnaires, et pour aggraver encore la situation des paysans. Nous devons reprendre immédiatement dans

l'unité la lutte revendicative par tous les moyens, y compris les grèves, car, sans cela, la chute de notre niveau de vie irait encore en s'accroissant.

Le peuple français dans l'union la plus complète luttera victorieusement pour imposer une politique démocratique, pour écraser définitivement le fascisme, pour barrer la route à la guerre.

o  
oo oo

### COMPTE-RENDU DE MANDAT

Le 4 JUIN PROCHAIN auront lieu les élections cantonales.

Notre Camarade

**TOUSSAINT MERLE**

Conseiller Général sortant  
MAIRE de LA SEYNE

est le candidat de notre Parti pour le canton.

Vous connaissez son activité à la direction de l'Administration Municipale, toujours au service de la population laborieuse, mais vous ne connaissez pas toute l'activité qu'il déploie au service du canton et du département.

Aussi vous viendrez assister au compte-rendu de mandat qu'il vous fera

le VENDREDI 5 MAI 1961

à 18 H. 30

au Bar Valentin. Qu. St-Jean

# AU SERVICE DES POPULATIONS LABORIEUSES

Habitants du quartier ! Le 4 JUIN 1961 vous aurez à désigner le Conseiller Général de votre canton. Le Conseiller Général sortant, notre camarade Toussaint MERLE, Maire de LA SEYNE, est de nouveau présenté à vos suffrages par le PARTI COMMUNISTE FRANÇAIS.

L'immense majorité d'entre vous s'apprête à lui renouveler sa confiance.

Il est évident que la forte personnalité du Camarade MERLE, ses capacités reconnues de tous, même de ses adversaires; sa puissance considérable de travail au service des populations laborieuses; son dévouement illimité aux justes causes défendues par le Parti Communiste Français, en font le meilleur administrateur que les populations du canton puissent se donner.

Ceux d'entre vous qui n'avaient pas voté pour lui en 1955 pour diverses raisons; ceux qui avaient écouté les calomnies de la coalition S.F.I.O.- U.N.R.; ceux qui n'étaient pas électeurs dans notre canton doivent réfléchir avant le vote du 4 JUIN.

Ils doivent d'abord juger si le Conseiller Général sortant a rempli correctement son mandat.

Nous leur conseillons pour se faire une opinion de lire le PETIT VAROIS et surtout le supplément relatif à la campagne électorale.

Nous leur conseillons de suivre les compte-rendus de mandat que TOUSSAINT MERLE Conseiller Général sortant, donnera dans chaque quartier de la localité.

Ils se rendront compte ainsi que sur tous les problèmes importants intéressant notre canton et le département le candidat, conseiller Général sortant a défendu des causes justes. Résumons en quelques mots son activité :

1/ LA QUESTION DE L'EAU : La majorité actuelle du Conseil Général ne l'a pas résolue pour le département du VAR. Le projet du Canal de Provence qui devait apporter de l'eau dans tout le Département reste une promesse depuis 1956.

Le barrage de Malpasset qui devait alimenter en eau la partie Est du département s'est terminé par une épouvantable catastrophe.

Sur ces problèmes capitaux, T. MERLE avait donné des conseils précieux. Il a apporté sur le Canal de Provence des solutions qui n'ont pas été suivies.

Sur le barrage de Malpasset, longtemps avant la rupture, T. MERLE avait multiplié les mises en garde et les avertissements. On ne l'a pas écouté.

-Remarquons en passant qu'à LA SEYNE le réseau d'eau s'étend sans cesse. Fort heureusement que notre Maire et son Conseil Municipal n'ont pas attendu l'eau du Canal de Provence.

2/ LA DEFENSE DE LA CLASSE OUVRIERE :

Toussaint MERLE a multiplié les interventions dans ce sens pour le respect des horaires, pour la défense des comités d'entreprises, les licenciements arbitraires, la création

.../...

du fonds départemental de chômage, etc...

En 1957, au moment de la grève du personnel des Coopérateurs du Midi, seul le représentant du Parti Communiste s'est levé résolument pour le défendre.

3/ LE PROBLEME DU LOGEMENT :

Nous avons dénoncé maintes fois le scandale des grandes sociétés qui construisent des logements avec emprunts et primes consentis par le gouvernement; qui font payer des loyers de 25 à 30.000 Francs par mois, ce qui permet aux actionnaires de réaliser des bénéfices scandaleux sur le dos des travailleurs.

T. MERLE en tant que Maire et Conseiller Général a été à LA SEYNE le promoteur de l'Office d'H.L.M. qui apporte la démonstration que l'on peut construire et donner des logements sans exploitation puisque les loyers de ces H.L.M. sont 3 fois moins élevés. Certains même, par la formule des locations-vente deviennent propriétaires de leur logement par des versements de 10 à 12.000 francs par mois.

4/ LA DEFENSE DES BLEVEURS DE MOULES :

C'est un problème bien particulier à notre localité. T. MERLE a montré que la fermeture des parcs en 1949 n'était pas justifiée. Il a montré que "La Marinière", Société destinée à vendre les moules salubres (alors qu'il a été prouvé que l'eau n'était pas insalubre !) était le moyen pour quelques-uns de faire des affaires sur le dos des mytiliculteurs et des consommateurs.

5/ LA GUERRE D'ALGERIE :

Tous les vœux présentés au Conseil Général par T. MERLE, sur le problème algérien ont été repoussés par les conseillers S.F.I.O. et U.N.R.

On voit bien aujourd'hui que l'opinion du Parti Communiste sur les nécessités de la Négociation pour en venir enfin à une véritable autodétermination, gagne la masse des Français. Les bluffs du Général-Président n'y changeront rien.

-Il est impossible de résumer ici toutes les interventions du Camarade T. MERLE pendant la durée de son mandat; interventions qui touchent l'aide médicale, l'aide aux infirmes et aux tuberculeux.

Chers amis lecteurs, et électeurs du 4 JUIN vous pouvez sans crainte faire confiance au candidat du Parti Communiste Français.

Les candidats U.N.R. ou S.F.I.O. qui se présenteront à vos suffrages ne manqueront pas de déverser sur lui leurs calomnies habituelles.

Mais n'oubliez pas qu'ils sont les artisans de la politique gaulliste, une politique de faillite et de désastre national qu'il est à peine nécessaire de démontrer.

En avant pour le succès de la candidature T. MERLE, pour une saine administration de notre département; pour une politique de PAIX, contre la guerre et le fascisme.

..\*..\*..\*